



## Umweltbildung feiert Jubiläum

Im September hatte Bayerns Umweltministerin Ulrike Scharf in die Residenz eingeladen, um mit Vertretern aus Umweltverbänden, Kirchen, Kommunen und Politik zu feiern. Anlass waren 20 Jahre Förderung der Umweltbildung in Bayern. Die Gäste, unter ihnen Vertreter vieler BN-Kreisgruppen, hörten mit Freude, dass inzwischen rund 3,4 Millionen Euro Fördermittel für die außerschulische Umweltbildung zur Verfügung stehen und die Förderung auch in den nächsten Jahren auf hohem Niveau fortgesetzt werden soll.

Qualitativ hochwertige Bildungsangebote zu fördern und auch besonders auszuzeichnen, hat sich bewährt. Allein die 134 mit dem Qualitätssiegel »Umweltbildung. Bayern« ausgezeichneten Partner, erreichten im vergangenen Jahr fast 800 000 Teilnehmer. Scharf dankte in ihrer Ansprache allen Menschen, die durch ihren Einsatz vor Ort die Bildung für Umwelt und Nachhaltigkeit in Bayern zu einem Erfolgsprojekt gemacht haben. Dazu beigetragen haben auch die 17 ausgezeichneten BN-Kreisgruppen. Menschen für Umweltfragen zu sensibilisieren und nachhaltige Lebensstile zu implementieren, das wird die Aufgabe in der Bildungsarbeit auch in Zukunft sein. Der Landesarbeitskreis Umweltbildung wird die Entwicklung konstruktiv begleiten.

Unser Bild zeigt Gerhard Brunner vom AK Umweltbildung mit Ministerin Ulrike Scharf.

► *Kontakt: BN Bildungswerk Regensburg, Tel. 09 41-2 97 20-42, [bildungswerk@bund-naturschutz.de](mailto:bildungswerk@bund-naturschutz.de)*